

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ТУРКМЕНО-РОССИЙСКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2007-2019 ГГ.)**

Ильясов Сердар

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2020

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 64 позиции.

### 2. Перечень ключевых слов

ТУРКМЕНИСТАН, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ИЗОЛЯЦИОНИЗМ, НЕЙТРАЛИТЕТ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, ТОРГОВЛЯ, ИНВЕСТИЦИИ, КУЛЬТУРА, НАУКА И ОБРАЗОВАНИЕ

### 3. Содержание работы

*Объект исследования* – внешняя политика Туркменистана в 2007–2019 гг.

*Предмет исследования* – отношения Туркменистана и Российской Федерации в 2007–2019 гг.

*Цель исследования* – характеристика туркмено-российских отношений в 2007–2019 гг.

*Методы исследования.* Методологическую основу исследования составили общенаучные (обобщение, анализ, синтез), специально-исторические методы исследования (историко-описательный, историко-сравнительный), а также специальные методы исследования международных отношений (контент-анализ).

*Полученные итоги и их новизна.* Научная новизна исследования заключается в комплексном исследовании проблем и перспектив туркмено-российского сотрудничества в 2007–2019 гг. на основе двусторонних и многосторонних соглашений, меморандумов, заявлений лидеров стран, материалах СМИ, российской и туркменской историографии.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные результаты могут быть использованы при разработке материалов, лекций, курсов по вопросам внешней политики России, истории международных отношений, международных отношений на постсоветском пространстве и др.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The thesis consists of the assignment for the thesis, table of contents, abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 58 pages. The list of used literature occupies 8 pages and includes 64 items.

**2. Keywords:** Turkmenistan, Russian Federation, Isolationism, Neutrality, policy, economy, trade, investment, culture, science and education.

### **3. The content of the work**

*Object of research* is Turkmenistan's foreign policy in 2007–2019

*Subject of the study* – is the relationship between Turkmenistan and the Russian Federation in 2007–2019.

*Purpose of the research* - characteristic Russian-Turkmen relations in 2007–2019.

*Methods of the research.* The methodological basis of the study was general scientific (abstraction, analysis, synthesis), special historical research methods (historical-descriptive, historical-comparative), as well as special research methods of international relations (content analysis).

*Results and novelty of the diploma thesis.* The scientific novelty of the study lies in a comprehensive study of the problems and prospects of Turkmen-Russian cooperation in 2007–2019. On the basis of bilateral and multilateral agreements, memoranda, statements by leaders of countries, media, Russian and Turkmen historiography.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* The results can be used in the development of materials, lectures, courses on foreign policy of Russia, the history of international relations, international relations in the post-Soviet space, etc.